



Andreas Ruzicka, Walter Färber, Alois Landstorfer, Karl Bogenberger, Markus Exner und Lea Gospodarek (von links)
Foto: Gerhard Heindl

Schützenkönige ermittelt

Königsproklamation bei den Vorwaldschützen

Steinach. (gh) Erstmals hat es bei den Vorwaldschützen zwei Schützenkönige gegeben. Aufgrund der steigenden Teilnehmerzahl an Auflagegeschützen wurde nach letztjährigem Beschluss der Vorstandschaft heuer erstmals auch ein Auflagekönig ausgeschossen.

31 Mitglieder beteiligten sich am Königsschießen. Die Königsprokla-

mation fand am gleichen Abend nach der gemeinsamen Brotzeit statt. Schützenkönig wurde Karl Bogenberger, Vize und somit Wurstkönig Markus Exner und Brezenkönigin Lea Gospodarek. Den Titel des erstmals ausgeschossenen Auflagegeschützenkönigs sicherte sich Alois Landstorfer vor Walter Färber und Andreas Ruzicka.